

好地まちづくりだより

謹賀新年

本年もよろしくお願いたします

好地地区まちづくり委員会
総務企画部会

〒028-3101 花巻市石鳥谷町好地 8-78-3

(石鳥谷国際交流センター内)

問合せ・申込み 窓 0198-45-6639

(好地振興センター内)

年頭のご挨拶

好地地区まちづくり委員会
会長 藤館 茂



年頭に当たり、日ごろの御礼と新春のお喜びを申し上げます。

思い通りに過ごすことができない長い日々は、本当の幸せと自由を再確認させてくれました。自粛が続いたまちづくり委員会の事業は少しずつ開催されるようになり、やっと出口の光が見えたときに今度は“オミクロン”とまだ油断できない状況です。

昨年は本県出身のアスリートが世界から称賛され、さらに合唱・吹奏楽等文化芸術面でも県内の児童生徒の活躍が目覚ましい年でもありました。

オリンピック・パラリンピックも思い出深く、振り返れば1964年、世界中の青空を全部集めたかのような好天のもとに開幕した東京大会では、『東洋の魔女』などに熱狂し『夢・希望・勇気』を国民に与え、競技以外でも日本の高い技術力（ものづくり）を発信できたのでした。

2021年2度目の東京大会では、新型コロナウイルス世界的大流行の困難に向かい合い開催されたこともあり、特に記憶に残る大会となったと思います。そして、オリンピックの閉会式での『星めぐりの歌』には心打たれました。宮沢賢治先生のメッセージを世界中に伝えたかったのではないかと思います。今こそ大切なのは「雨ニモマケズ」や「世界がぜんたい幸福にならないうちは個人の幸福はあり得ない」の精神だと。



2022年 初日の出

賢治先生が『北斎筆支那の絵図を
パノラマにして展げてみる』と詠
んだ権現堂山

(詩ノート“ちどれてすがすがしい雲の朝”より)

2月4日からは冬季大会が開催されますが、本県出身の日本代表への期待が大きく、どんなドラマが待っているのか楽しみです。

まちづくり委員会としても石鳥谷町(好地地区)の近未来図を思い描くこと等により、夢膨らむ活動ができればと願っております。

寅さん(映画“男はつらいよ”から)は、「人間は何のために生きるの」との問いに、「ああ生まれてきてよかったなあって思える日がある。そのために生きているんじゃないか」と流ちょうに答えました。

皆様にとって、『よかったと思える日』がたくさんありますようにと心より祈念し、年頭のごあいさつに代えさせていただきます。

参加者募集【いきいき健康づくり教室 ピンポン教室】

保健福祉部会

次回の健康づくり教室は、「ピンポン教室」を開催します。

講師は高齢者卓球同好会にお願いして、初心者の方と興味のある方を対象に、準備体操、卓球のルールや打ち方を学び、その後実技の内容になっています。

皆さんの参加申込みお待ちしております。

○日 時：令和4年2月24日（木）10時～11時30分

○場 所：ビバハウスいしどりや

○対 象：初心者の方と興味のある方

○定 員：20名（好地地区民）

○参加費：無料

○持ち物：上履き・飲み物・ラケット

○申込期日：2月10日（木）までに。（電話可）

※ラケットの無い方には、貸出しますので申込み時に申し出てください。

※ビバハウスの暖房は、ブルーヒーターしかありませんので、防寒対策をしっかりとって参加ください。

雪による事故を防ぐために

花巻北消防署（☎ 45-2119）

冬本番を迎え、寒さがより一層厳しくなってきました。これからの季節は屋根からの落雪や除雪作業中の事故等の危険性が高まります。事故を防ぐために次のことに注意しましょう。

・氷柱や固雪が突然落下する確率が高いため、やねに積雪があるときは軒下を通らない

・落雪の恐れや危険がある場所は、立入禁止処置をとる。

・二人以上で作業を行い、下の設備等に雪が当たらないようにする。

・雪下ろしの際は、ヘルメットや滑りにくい靴、転落防止用ロープを使用して安全を守る。

・除雪機は、操作方法を熟知し、安全確認遵守し、点検給油時はエンジンを停止する。

・道路に面した場所ではソリ遊びをさせない。

部会員コラム【今年は楽しい年でありますように】

令和になってから広がった新型コロナウイルスは、令和4年となっても衰えることなく私たちの生活を脅かしている。また、東日本大震災から10年もすぎ、まさに激動のど真ん中であり、暗いニュースばかりの昨今ですが、東京オリンピックは感動に包まれた時でした。

私ごとですが、コロナ禍で、県外に住んで居る叔父をなくし、御悔みもままならなかったこと。近くに住んでいるいとこと

「コロナが落ち着いたら、皆でいとこ会でもして、

ゆっくり飲もうね！」と笑って約束したのに、

突然の死・・・ ショックでした。

家で静かに過ごす日々も嫌いではありませんが、普通に会える喜びと笑顔の見える。感じる時。早くもどることを願います。

コロナ禍で少し？衰えた身体を戻さなければ(笑)これからの明るい未来のために・・・すこしおかげさ？

(Y・F)